

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**El Museo de la Almendra Francisco Morales debutará en la Europe Cup**

**El club prieguense disputa la segunda fase de dicha competición europea este mismo fin de semana en Mirandela (Portugal)**

**Redacción**

Viernes 13 de diciembre de 2024 - 13:02



Un escalón por debajo a lo visto al inicio de la temporada, pero con ganas de, como mínimo, igualar el subcampeonato logrado la pasada campaña regular. El Museo de la Almendra Francisco Morales encara la segunda fase de la Europe Cup y lo hará debutando en una competición en la que ya tiene experiencia. Aun así, la escuadra prieguense tendrá un duro camino este fin de semana en Mirandela (Portugal).

Y es que el conjunto prieguense llega a la ciudad lusa con la ilusión de poder realizar un gran papel

en la Europe Cup. Es por ello que el Museo de la Almendra Francisco Morales comenzará su andadura en dicha competición este mismo sábado, viéndose las caras en la jornada matinal ante el Bebetto AZS UJD Czestochowa polaco. Además, terminará esta cita en la sesión vespertina frente al TT Moravsky Krumlov checo.

Es por ello que el Museo de la Almendra Francisco Morales tiene la intención de llegar al domingo con opciones de acceder a la siguiente ronda de la Europe Cup. Gracias a esto, el cuadro prieguense se jugará el todo por el todo ante el Fibrain Ku AZS Politechnika Rzeszow polaco.

Asimismo, la escuadra cordobesa terminará el 2024 en la competición europea, ya que la Superdivisión femenina tendrá un parón hasta el fin de semana del 10 de enero.

Por tanto, el Museo de la Almendra Francisco Morales buscará la clasificación en la Europe Cup para encarar el 2025 con las mejores sensaciones posibles.